

Les consommateurs de beurre étant aujourd'hui si difficiles en tout ce qui concerne un beurre de première classe, ont une idée tellement fixe et déterminée de la véritable couleur idéale, que toute déviation de la marque populaire—la riche et délicate couleur dorée du beurre de Juin—entraîne une perte certaine et sérieuse pour le fabricant.

En employant la Couleur à Beurre Perfectionnée de Wells, Richardson & Co., les fabricants de beurre du Canada ayant de la sagesse et de l'expérience, peuvent en toute saison—du 1er Janvier au 31 Décembre—produire un beurre qui a la couleur naturelle du mois de Juin. Ces fabricants obtiennent toujours le plus haut prix des meilleures maisons qui exportent le beurre.

Nous affirmons sans hésiter et sans crainte d'être le moins contredits, que tous les fabricants qui font du beurre dans un but de gain, emploient la Couleur à Beurre Perfectionnée de Wells, Richardson & Co. d'une année à l'autre.

Les fabricants de beurre du Dominion qui, dans le passé, n'ont pu obtenir le plus haut prix du marché et n'ont pas rendu leur travail profitable, sont, dans